
平成３０年９月県議会定例会質問（代表）要旨 （９月２０日）

１－１

県 民 連 合 ４７番 宮 下 雅 志

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 今後の県づくりに対する思いについて 知 事 政 策 調 査 課

現場主義の成果を踏まえた知事の今後の県づくりへの思い

を尋ねたい。

二 復興・創生に必要な財源の確保について 〃 企 画 調 整 課

復興・創生に必要な財源の確保にどのように取り組んでい

くのか、知事の考えを尋ねたい。

三 県民に開かれた行政運営について

１ 県は、県民目線の行政サービスの確保にどのように取り 総 務 部 長 行 政 経 営 課

組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、知事部局における障がい者の雇用にどのように取 〃 人 事 課

り組んでいくのか尋ねたい。

四 本県の防災対策について

１ 県は、防災体制の充実・強化にどのように取り組んでい 危機管理部長 災 害 対 策 課

くのか尋ねたい。

２ 県は、防災ガイドブックを活用し、県民の防災意識の高 〃 危 機 管 理 課

揚にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、公立小中学校における防災教育にどの 教 育 長 教 育 庁

ように取り組んでいるのか尋ねたい。

４ 県は、無電柱化による緊急輸送路の安全確保にどのよう 土 木 部 長 道 路 計 画 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 原子力発電所事故の影響への対応について

１ 県は、風評払拭に向け、市町村とどのように連携してい 総 務 部 長 広 報 課

くのか尋ねたい。

２ トリチウム水の処理に当たっては、更なる風評被害につ 危機管理部長 原子力安全対策

ながらないよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ね 課

たい。

３ 避難指示区域外の商工業等の営業損害について、被害の 原子力損害対策 原子力損害対策

実態に応じて適切な賠償を行うよう東京電力に求めるべき 担当理事 課

と思うが、県の考えを尋ねたい。

六 県民の健康づくりについて 知 事 健 康 増 進 課

知事は、健康づくりに関する県民の意欲を高め、維持して

いくため、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 地域商工業への支援について

１ 県は、商工会等の組織体制の確保に向け、どのように支 商工労働部長 経 営 金 融 課

援していくのか尋ねたい。

２ 県は、小規模事業者への金融支援にどのように取り組ん 〃 〃

でいくのか尋ねたい。

３ 県は、企業誘致を通じた県内中小企業の取引拡大にどの 〃 企 業 立 地 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 農林水産業の振興について

１ 県は、天候不順が続く中、農家経営の安定に向け、どの 農林水産部長 農 業 振 興 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、主要農作物種子法の廃止に伴い、主要農作物の優 農林水産部長 水 田 畑 作 課

良種子の安定生産をどのように進めていくのか尋ねたい。

３ 本県農業の再生を支える人材育成に向け、福島大学食農 〃 農 林 企 画 課

学類とどのように連携していくのか、県の考えを尋ねた

い。

４ 県教育委員会は、県立農業高校におけるＧＡＰ認証取得 教 育 長 教 育 庁

を通して、農業を担う人材の育成にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

５ 県は、本年産米の全国の作柄概況を踏まえ、水田農業の 農林水産部長 水 田 畑 作 課

振興にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 女性の活躍促進について 生活環境部長 男 女 共 生 課

県は、女性の活躍促進にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

十 教育を取り巻く課題について

１ 県教育委員会は、障がい者雇用の推進にどのように取り 教 育 長 教 育 庁

組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、教職員の多忙化の解消に向け、アクシ 〃 〃

ョンプランの推進にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

３ 幼児教育の無償化による保育の需要への影響について、 こども未来局長 子育て支援課

県の考えを尋ねたい。

十一 「なりすまし詐欺」の防止について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

「なりすまし詐欺」の被害を防止するための県警察の取

組を尋ねたい。


